

夕張リゾート株式会社の廃業にあたっての要望

夕張リゾート株式会社

代表取締役 ライ・ウン・ナン 様

御社におかれましては、これまで夕張市の観光の中心的な施設でありますマウントレースイスキー場や宿泊施設の営業を通じて、本市経済の発展と地域の雇用確保に多大な御貢献をいただいていることに対しまして、厚く御礼申し上げます。

去る12月24日に御社より、新型コロナウイルスの終息の見込みが立たない状況の中、廃業し破産申し立てを行う旨の通知がありました。本市といたしましても一日も早い再開を願っておりましたが、大変残念でなりません。

マウントレースイスキー場は市民から長く愛されるとともに、道内外に多くのファンを抱える夕張のシンボルとも言える施設であり、全国唯一の財政再生団体として地域の再生のために様々な取組を進めている本市にとっても御社が廃業なされることの影響は大きいものがあります。

つきましては、以下の点について何卒我々の想いを汲み取って頂きたく要望させて頂きます。

記

- 新型コロナウイルス終息後におきましては、一日も早い施設の再開に向けた対応をお願いいたします。
- 夕張リゾートホールディング株式会社所有のスキー場につきましては、未稼働期間中の施設の劣化防止に向けた対応をお願いいたします。
- 市の求めに応じて、適宜情報を提供いただくなど、特段のご協力をお願いいたします。

2020年12月30日
夕張市長 厚谷 司